

Fotos a favor de la escolarización de niñas pakistaníes

03/02/2015

La Fundación Felix Baltistan y MONDRAGON UNIBERTSITATEA impulsarán un proyecto educativo en el valle Hushé de Pakistán. El objetivo de dicho proyecto es asegurar la escolarización de las niñas de la zona. El proyecto consiste en lograr un gran reto: reunir 8.035 fotos en las aplicaciones Instagram y Twitter. Con la presente colaboración, MONDRAGON UNIBERTSITATEA donará 6.300 euros la fundación vasca con el fin de escolarizar a 100 niñas pakistaníes.

Es muy fácil participar y ayudar a cumplir el reto. Simplemente hay que seguir los siguientes pasos:

1. **Hacer una foto con el teléfono utilizando las herramienta Instagram o Twitter.** Sirve cualquier foto: paisajes, personas, cosas... ¡Sé creativo/a! (fotos enviadas hasta ahora).
2. **Etiqueta la foto con el hastag #erronkarakoprest.** Es necesario etiquetar con ese hastag las fotos para poder localizarlas y colocarlas en la web del reto.

La campaña que estará en activo hasta julio de 2015, consiste en reunir 8.035 fotos, tantas como metros tiene montaña Gasherbrum de Pakistán. El reto se irá cumpliendo por pasos, así, por cada 1.000 fotos enviadas, la universidad donará 12 becas a la fundación Felix Baltistan. Además, "llegados" a los campamentos bases marcados en el mapa, una escuela del valle Hushé recibirá una beca. Cuando se reúnan las 8.035 fotos necesarias para cumplir el reto, MONDRAGON UNIBERTSITATEA concederá otras 16 becas para las niñas estudiantes y dos becas para la formación de profesorado. Todo el desarrollo del proyecto se podrá seguir paso a paso en el sitio web: www.mondragon.edu/erronkarakoprest/

Con este proyecto participativo se pretende dar un impulso al trabajo educativo realizado por la Fundación Felix Baltistan en Pakistán así como darlo a conocer en la sociedad vasca.

El valle pakistaní de Hushé es una zona montañosa en la que la escolarización es difícil y en muchos caso peligrosa, más todavía en el caso de las niñas. El objetivo de esta campaña es dar la posibilidad a esas niñas de poder acceder a la escuela.



Ya ha comenzado la recogida de fotos para el proyecto Baltistan.